



Le Lien

La CROISADE du ROSAIRE
35 rue Parmentier- 85 110 CHANTONNAY
Tel : 06.47.50.13.94

Bulletin trimestriel N°134 Octobre, novembre, décembre 2019

« Je suis Notre Dame du Rosaire »



Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

LE MOT DE L'AUMÔNIER

Bien chers Croisés,

Au cours de ce dernier trimestre de l'année, le mois de novembre, qui s'ouvre par la grande fête de la Toussaint, suivie le lendemain de la Commémoration de tous les fidèles défunts, va à nouveau nous rappeler l'un de nos grands devoirs chrétiens : prier pour les défunts en général, et pour les défunts de nos familles en particulier. Au cours de ce mois, il est donc particulièrement recommandé par notre Mère la Sainte Eglise Catholique de nous rappeler nos fins dernières, qui sont au nombre de quatre : la mort, le jugement, l'éternité bienheureuse du Ciel et l'éternité malheureuse de l'enfer.

Il me semble donc bon de profiter de ce mot pour rappeler à chacun comment Notre Dame de Fatima a eu soin de nous rappeler le Ciel,

le Purgatoire et l'Enfer, au cours de ses apparitions des 13 mai et 13 juillet 1917.

La « *Dame plus brillante que le soleil* » commence par nous rappeler la béatitude éternelle du Ciel dès les premiers mots de sa première apparition aux trois pastoureaux, le 13 mai 1917, en répondant à la première question que lui posa Lucie : « D'où vient votre Grâce ? »

“ *Je suis du Ciel* ”, fut la réponse de la belle Dame. Voici le beau commentaire que fait le Frère Michel de la Sainte Trinité de cette magnifique réponse¹ :

« Cette courte phrase, qui est la première de son grand message, résonne à nos oreilles comme un écho discret de la première phrase du Pater : « *Notre Père qui êtes aux cieux ...* ». Notre Mère aussi, par une grâce insigne du Père des miséricordes, peut proclamer à son tour, en toute vérité : « *Je suis du Ciel* », car **ces mots évoquent le mystère même de sa personne.**

« Quelle autre créature en effet pourrait s'attribuer une semblable origine, sinon la Vierge Immaculée, la céleste, la “*divine Marie*”, comme aimait à dire saint Louis-Marie Grignion de Montfort ? Toute créature humaine n'est-elle pas d'abord fille d'Eve et héritière d'Adam, avant de devenir plus tard, par la grâce retrouvée, enfant de Dieu et temple du Saint Esprit ? **Par son Immaculée Conception, avec Jésus son Fils, Marie est la seule de tout notre humain lignage à faire exception à la règle commune, à être pour ainsi dire “céleste” avant que “terrestre”.** [...] Ainsi, c'est le plus intime secret de sa personne qu'évoque pour nous la phrase cristalline du 13 mai 1917. Elle nous rappelle également sa déclaration solennelle à la grotte de Massabielle : “*Je suis l'Immaculée Conception*”. »

Et pour nous montrer que le Ciel est la destinée normale du chrétien, et qu'il n'est pas si dur que cela à gagner, Notre Dame promet ensuite le Ciel aux trois pastoureaux et, à la question de Lucie qui lui demandait si Marie des Neiges, une jeune fille du village morte le 26 février 1917 à environ 16 ans, était au Ciel : “ *Oui, elle y est* ”. Cette jeune fille jouissait donc de la béatitude éternelle moins de trois mois après sa mort ! Réponse très consolante de la Reine des cieux qui ne peut que nous aider à accroître notre désir du Ciel et à intensifier nos efforts pour le mériter !

¹ Frère Michel de la Sainte Trinité : « *Toute la vérité sur Fatima* », Tome I : La science et les faits, 5^{ème} édition, 1986, pages 183-184.

En revanche, au sujet d'une autre jeune fille du village, Amélie, morte le 28 mars 1917 à l'âge de 18 à 20 ans, la réponse de la Sainte Vierge est tout autre : *“ Elle sera au purgatoire jusqu'à la fin du monde ”*. Lucie a peu parlé par la suite de cette phrase de Notre Dame, car on lui a fait savoir qu'en parler était pénible pour la famille d'Amélie. Cependant, elle rappelle cette phrase dans le dernier livre d'elle publié de son vivant, *« Appels du message de Fatima »*, en en faisant ce commentaire : *« Cela peut nous paraître beaucoup, mais la miséricorde de Dieu est toujours grande. Comme nous l'avons gravement offensé par le péché, et comme nous avons mérité l'enfer ! Malgré cela, il nous pardonne et nous accorde un temps pour nous acquitter de ces péchés afin que, par la réparation et la purification, nous soyons sauvés. Mieux encore, il accepte les prières et les sacrifices que d'autres lui offrent pour ceux qui sont en ce lieu d'expiation. »* (Chapitre XII, pages 135-136)

Enfin, Notre Dame nous rappelle l'existence de l'enfer éternel, en affirmant que ce lieu n'est pas vide, au cours de son apparition du 13 juillet 1917. Elle montra aux trois pasteurs la terrible vision décrite ainsi par Sœur Lucie dans ses 3^{ème} et 4^{ème} Mémoires :

« ... Nous vîmes comme un océan de feu. Plongés dans ce feu, nous voyions les démons et les âmes [des damnés]. Celles-ci étaient comme des braises transparentes, noires ou bronzées, ayant formes humaines. Elles flottaient dans cet incendie, soulevées par les flammes qui sortaient d'elles-mêmes, avec des nuages de fumée. Elles retombaient de tous côtés, comme les étincelles dans les grands incendies, sans poids ni équilibre, au milieu des cris et des gémissements de douleur et de désespoir qui horrifiaient et faisaient trembler de frayeur. (...) Les démons se distinguaient [des âmes des damnés] par des formes horribles et répugnantes d'animaux effrayants et inconnus, mais transparents comme de noirs charbons embrasés.

« Cette vision ne dura qu'un moment, grâce à notre bonne Mère du Ciel qui, à la première apparition, nous avait promis de nous emmener au Ciel. Sans quoi, je crois que nous serions morts de peur et d'épouvante.

*« Effrayés, et comme pour demander secours, nous levâmes les yeux vers Notre Dame qui nous dit avec bonté et tristesse : **“Vous avez vu l'enfer où vont les âmes des pauvres pécheurs”**. »*

J'espère, chers Croisés, que ce rappel des fins dernières avec Notre Dame de Fatima vous aidera à bien sanctifier ce trimestre, et spécialement le mois de novembre, plus particulièrement consacré à la méditation des fins dernières et à la prière pour les défunts.

Abbé Fabrice Delestre

LE MOT DU PRÉSIDENT

Chers Croisés,

Notre-Dame de Fatima a été outragée cet été par des inscriptions sacrilèges et blasphématoires sur le lieu même des apparitions aux pastoureaux à Fatima. C'est une manifestation de plus des méfaits du démon qui cherche à atteindre le Fils à travers sa Mère. Dieu ait pitié des auteurs de ce crime ! Nous savons par certains exemples passés que les châtiments peuvent être terribles envers ceux qui osent s'en prendre à la Sainte Vierge Marie... Ces outrages demandent réparation.

Pour cela il nous sera utile et profitable de lire la vie de Sœur Marie Marthe Chambon² et d'en tirer les leçons qu'a voulu nous donner Notre-Seigneur et la Très Sainte Vierge Marie par son intermédiaire.

Françoise Chambon naquit en France, en 1841, dans un petit village à quelques kilomètres de Chambéry. Issue d'une famille pauvre de 8 enfants et d'une réputation irréprochable, elle fut élevée par une mère très pieuse. Elle eut une première révélation de la Passion de Notre-Seigneur à l'âge de neuf ans, un vendredi saint. Dès sa première communion, le 8 septembre 1850, elle fut gratifiée de la vision de l'Enfant-Jésus. Elle fut ainsi toute offerte à Dieu dès sa plus tendre enfance.

Elle entra chez les religieuses de la Visitation de Chambéry, en 1862. D'une grande simplicité, ne sachant ni lire ni écrire, elle fut une servante de Dieu dévouée durant toute son existence. Sa supérieure dira d'elle : *« L'obéissance est tout pour elle. La candeur, la droiture, l'esprit de charité qui l'animent, sa mortification et par-dessus tout, son humilité sereine et profonde nous paraissent les plus sûrs garants de la*

²Marie-Marthe Chambon – Edition Anne Sigier

conduite de Dieu sur cette âme... » Elle fut une âme privilégiée de Notre-Seigneur qui l'a accompagnée durant son existence de ses grâces, de ses désirs, et qui lui demanda de devenir une âme immolée pour obtenir la miséricorde de Dieu sur les âmes. Elle passa ainsi toute sa vie dans l'intimité de Notre-Seigneur, qui lui demanda parfois, entre deux consolations, de très grandes souffrances physiques et morales. La mission que lui assigna Notre-Seigneur fut en particulier de pratiquer et de répandre la dévotion envers les Saintes Plaies, pour la communauté des sœurs, pour la conversion des pécheurs, pour les âmes du Purgatoire.

Notre-Dame apprend à l'heureuse privilégiée comment accomplir ce pieux exercice. « ... Toutes ces plaies me perçaient le cœur !... Voilà ma passion à moi !... Ces plaies sont en mon cœur et c'est par mon cœur qu'il faut honorer les Plaies Sacrées de mon Divin Fils !... »

Les saintes Plaies ont une efficacité merveilleuse pour la conversion des pécheurs.

Un jour, sœur Marie Marthe, saisie d'angoisse à la pensée des crimes de la terre, s'écria : « *Mon Jésus, prenez soin de vos enfants, ne regardez pas leurs péchés.* » Le divin maître répondit à son appel et lui apprit cette prière : « *Mon Jésus, pardon et miséricorde, par les mérites de vos saintes Plaies.* ». Puis il ajouta : « *beaucoup de personnes éprouveront l'efficacité de cette invocation. Le pécheur qui dira la prière suivante : "Père éternel, je vous offre les Plaies de Notre-Seigneur pour guérir celles de nos âmes", obtiendra sa conversion. Il faut souvent répéter auprès des malades cette aspiration : "Mon Jésus, pardon et miséricorde, par les mérites de vos saintes Plaies". Cette prière soulage l'âme et le corps* ».

La dévotion aux Saintes Plaies assure une bonne mort : « *Il n'y aura pas de mort pour l'âme qui expiera dans mes Plaies, elles donnent la Vie* ».

Si, pour autant, nous ne sommes pas des âmes privilégiées de Notre-Seigneur, écoutons ce message qu'Il a Lui-même recommandé à travers la vie d'offrande de Sœur Marie-Marthe Chambon. Ayons donc à cœur de pratiquer régulièrement cette dévotion, par la phrase apprise de Jésus Lui-même, en réparation des outrages abominables commis envers Notre-Seigneur et sa Sainte Mère, de nos péchés et de ceux du monde qui nous entoure. Réciter cette phrase toute simple augmentera notre dévotion aux saintes Plaies en nous unissant toujours davantage à la Passion du Christ.

Notre chapelet en sera sans doute plus profitable et notre zèle pour le Rosaire continu du mois d'octobre toujours plus renouvelé.

Emmanuel du Tertre

MÉDITATION DES MYSTÈRES DU ROSAIRE

Textes de SAINT JEAN MARIE VIANNEY

QUATRIÈME MYSTÈRE DOULOUREUX : LE PORTEMENT DE CROIX

*Jésus, portant lui-même sa Croix,
sortit de la ville
pour aller au lieu dit du Crâne, en hébreu Golgotha.*

Ah ! Si je pouvais vous mener à sa suite, le montrer chargé de sa Croix dans les rues de Jérusalem !

Il est conduit entre deux voleurs par une troupe de scélérats qui l'accablent des plus sanglants outrages. Le poids de sa Croix le fait tomber à terre ; à grands coups de pied et de poing il est relevé. Eh bien ! Loin de penser à ses souffrances, il semble ne penser qu'à consoler les personnes qui prennent part à ses maux. Oh ! Pourrions-nous n'être pas touchés et trouver nos Croix pesantes, en voyant ce que souffre un Dieu pour nous ?

LE SAINT CURÉ D'ARS NOUS PARLE DE LA CROIX :

Les Croix sont sur la route du Ciel comme un beau pont de pierre sur une rivière pour la traverser.

Heureux celui qui marchera avec courage et à la suite de son Maître, portant sa Croix, puisque ce n'est que par là que nous aurons le grand bonheur d'arriver au Ciel !

Les bons chrétiens sont dans les Croix, les contradictions, les adversités, les mépris, les calomnies, tant mieux !...

Oh ! Que celui-là est sage qui sait supporter les inconvénients de sa position avec calme et résignation. C'est la voie de la sainteté et du bonheur... car ici-bas tous les hommes souffrent de mille manières différentes...

Les épreuves pour ceux que Dieu aime ne sont pas des châtiments, ce sont des grâces. La plupart des hommes tournent le dos aux Croix et fuient devant elles. Des l'instant qu'ils souffrent, ils se croient perdus et abandonnés de Dieu. Une petite difficulté, un embarras dans son service nous arrête ! Nous sommes si ennemis de tout ce qui nous contrarie que nous voudrions toujours être dans une boîte de coton...

Si vous voulez être sages, marchez à la rencontre de la Croix. Si vous craignez que le courage vous manque, portez vos regards sur la Croix où

Jésus-Christ est mort, et vous verrez que le courage ne vous manquera pas.

Il faut demander l'amour des Croix ! Alors elles deviennent douces.

La Croix est le plus savant livre qu'on peut lire. Ceux qui ne connaissent pas ce livre sont des ignorants, quand même ils connaîtraient tous les autres livres. Il n'y a de véritables savants que ceux qui l'aiment, le consultent, l'approfondissent.

Ô belle et précieuse Croix ! Que d'heureux vous faites, même en ce monde, et de saints pour l'autre !

**LES FRAIS POSTAUX SONT EN AUGMENTATION
CONSTANTE, CE QUI REND DIFFICILE L'EQUILIBRE DE
NOTRE BUDGET**

**C'EST LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE QUI INSPIRE NOS
GÉNÉREUX DONATEURS QUAND NOS CAISSES SONT VIDES**

**NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE AIDE, QUEL QUE SOIT LE
MONTANT DE VOTRE DON IL EST BIENVENU.**

DE TOUT CŒUR, MERCI A NOS DONATEURS

***CHÈQUES : à l'ordre de « Croisade du Rosaire »
35 rue Parmentier - 85 110 CHANTONNAY***

INTENTIONS DE PRIÈRE

« Si nous sommes embarrassés pour choisir une intention de prière au début d'un chapelet ou d'une dizaine, souvenons-nous que Dieu a façonné le Cœur de Marie à son image ; il est d'une dimension universelle et personnelle.

Marie s'occupe de tous comme si elle n'avait à s'occuper que d'un seul. Elle supplée à nos oublis, Elle démêle nos intentions mal définies.

« Prier aux intentions de Marie, en réparation des péchés par lesquels Dieu est offensé et en supplication pour la conversion des pécheurs ».

(Révérend Père Jean Reynaud, fondateur de la Croisade du Rosaire)

INTENTIONS GÉNÉRALES DE PRIÈRE

Tous les vendredis : Pour la conversion des musulmans

Octobre 2019

Les missionnaires et les pays de mission

Novembre 2019

Les âmes du Purgatoire

Décembre 2019

La propagation de la dévotion réparatrice au Cœur Immaculé de Marie

(Janvier 2020 : En réparation des profanations des églises et sanctuaires chrétiens)

POUR LES CROISÉS DÉCÉDÉS

Mme Jeanne MENARD	44000	NANTES
Père Vincent KRIEG	75014	PARIS
Mme Monique BOJO	95300	ENNERY
Mme Marie-Louise WEISS	67390	ARTOLSHEIM
Mme Annie VAGNY	11300	VILLARZEL DU RAZES
Mme Josiane RADINEZ	97234	FORT DE FRANCE
M. Henri LIBAUD	75018	PARIS
Mme Irène GERARD	42100	SAINT ETIENNE
M. et Mme Gabriel PERRIN	42100	SAINT ETIENNE
Mme Thérèse GAUTHIER	22000	SAINT BRIEUC
Mme Amélia CHENARD-LANCETTE	97228	SAINTE LUCE (Martinique)
Mme Geneviève TUDUAL	22170	PLELO
Mme M.-Camille DEMONTDIDIER	35400	SAINT MALO
M. Pierre CARBONNET	62130	PIERREMONT
Mlle Alice RIEBER	67000	STRASBOURG
Mme Marie-Thérèse DESRUMAUX	59000	LILLE
Mme Christiane ESSERTEL	42000	SAINT ETIENNE

Mettons en œuvre la Communion des Saints par la prière, pour demander à la très Sainte Vierge son secours dans les épreuves.

Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

INTENTIONS DE PRIÈRES DES CROISÉS

Intentions particulières.

- *Pour mes enfants en très grandes difficultés de santé, de travail et financières.*
- *Pour Marie Alice, qui a beaucoup changé, afin qu'elle trouve une formation, et apprenne un métier.*
- *Pour que notre fils de 43 ans, handicapé psychique, soit accepté dans un foyer de vie bien dirigé spirituellement, quand nous, ses parents ne pourrions plus nous occuper de lui.*
- *Pour la conversion de notre fils aîné et de toute sa famille.*
- *Pour le repos de l'âme de la maman d'une Correspondante, décédée en juillet dernier et pour sa petite fille de 14 ans anorexique, qui ne veut plus vivre, et pour ses parents afin qu'ils supportent cette terrible épreuve.*

- Un Correspondant demande de prier pour une fidèle de sa chapelle, atteinte d'un cancer et maman de trois petites filles.
- Pour mon père qui, suite à un accident du travail, ne peut plus exercer son métier alors qu'il a encore cinq enfants à charge. Pour qu'on puisse trouver une solution face à son handicap et que la paix revienne à la maison, car cette situation crée beaucoup de tension.
- Que Notre-Dame et Notre-Seigneur libèrent Jacques de ces mauvaises tentations et lui redonnent la volonté de travailler.
- Pour la conversion de mes enfants et petits-enfants et pour moi-même, arrière-grand-mère âgée de 82 ans.
- Pour le père de deux petits enfants qui a été victime d'un accident de moto très grave, pour sa mère qui vit mal cette situation et pour la maman de ces enfants.
- Pour un couple de personnes âgées dont l'épouse est hospitalisée depuis huit mois et qui aimerait pouvoir aller en maison de retraite ensemble chez les petites sœurs des pauvres.
- Pour notre famille, nos huit enfants que nous voulons élever dans la foi catholique.
- Pour mon fils, afin qu'il retrouve la foi et que l'Esprit-Saint l'éclaire.
- Pour mon petit-fils converti à l'islam afin qu'il retrouve la foi catholique, et pour tous ces jeunes qui partent dans les sectes et les fausses religions.
- Pour être délivrée des ennuis et des tracas qui m'assaillent quoi que je fasse.
- Pour que mon fils se sépare d'une personne qu'il introduit dans son foyer et que la Sainte Vierge m'aide à lui être toujours plus fidèle et reconnaissante.
- Pour le salut de l'âme de maman âgée de 86 ans, éloignée de la religion, atteinte de la maladie d'Alzheimer.
- Pour la famille et les bons amis d'une Croisée, qui ont cessé toute pratique religieuse, afin qu'ils retrouvent la foi et reviennent dans le droit chemin.
- Pour une famille qui se heurte à de graves difficultés.

Intentions générales :

- Pour la conversion de la France et la sanctification des prêtres.
- Pour la France afin qu'elle redevienne catholique.

- Pour la FSSPX et en particulier son Supérieur Général
- Pour obtenir de saintes vocations

ACTIONS DE GRACES

- En action de grâces au sujet de la santé de ma belle-fille et de la mise au monde de ses deux bébés sans difficulté malgré les problèmes de présentation : la Providence a veillé et le praticien a su faire face. Les deux bébés se portent à merveille et ont été baptisés quelques jours après la naissance.

Nous rappelons que nous ne pouvons inscrire que les actions de grâces ayant un rapport direct avec les intentions de prières des croisés

AVIS PRATIQUES

DOCUMENTS ÉDITÉS PAR LA CROISADE DU ROSAIRE

- « **Méditations sur les mystères du Rosaire** »

Citations des Pères de l'Église. Ces quinze mystères, publiés dans des précédents *Lien*, sont réunis en un seul fascicule : 3€ l'unité, 5€ franco les deux, par quantité nous consulter.

- « **Les mystères du Rosaire** » cahier de coloriage pour les enfants ; nouvelle présentation : 3,50 € franco l'unité.

-« **Cérémonial de l'intronisation du Sacré-Cœur dans les familles par la consécration au Cœur douloureux et immaculé de Marie.** » 3€ franco l'unité.

- **Dépliant couleur** sur l'explication de la récitation du **chapelet et des mystères du Rosaire** : 0,50 € franco l'unité, tarif dégressif selon quantités.

- Nous tenons à votre disposition des **chapelets** de bonne qualité (fil nylon et bouleau). Bénis, ils ne sont pas vendus. Pour ceux qui voudraient aider la Croisade du Rosaire dans les frais engagés, voici un ordre de grandeur : Petits 6 €, Moyens 7,50 €, Gros 9 €.

Chèques à l'ordre de « Croisade du Rosaire »

CROISADE DU ROSAIRE
35 rue Parmentier - 85 110 CHANTONNAY
IBAN : FR76 1 055 8025 2712 9593 0020 002
SWIFT BIC : TARNFR2L

Attention : L'association ne peut plus recevoir de dons envoyés par mandat cash.

Talon à envoyer à l'adresse ci-dessus.

M. Mme. Mlle.....

Adresse actuelle:.....

.....

- **J'adhère à la CROISADE DU ROSAIRE et m'engage à méditer chaque jour au moins un mystère du rosaire.**
- **Je renouvelle mon engagement à la Croisade du Rosaire**
- **Je m'engage à méditer chaque jour un chapelet entier.**
- **Je désire recevoir des renseignements complémentaires sur cette association.**
- **Je fais un don de€ (Chèque à l'ordre de « CROISADE DU ROSAIRE »).**
- **Commande de tracts dépliant pour la récitation du chapelet ou la pratique des cinq premiers samedis du mois : nombre..... (gratuits).**
- **Dépliants couleur sur l'explication de la récitation du chapelet et des mystères du Rosaire.**
- **Commande....chapelet(s), taille (gros, moyens, petits) :**
- **Documents.....**
- **Venant de changer d'adresse, je vous rappelle l'ancienne.....**

Le.....

Signature

A Fatima en 1917, six fois de suite, au cours de chacune de ses apparitions, la très Sainte Vierge a demandé la récitation du chapelet quotidien comme remède à tous les maux actuels.

Le Croisé s'engage à dire chaque jour au moins une dizaine de chapelet (un Notre Père + dix Je vous salue Marie suivis d'un Gloire au Père), ainsi que la prière suivante, demandée par la très Sainte Vierge le 13 juillet 1917, lors de sa troisième apparition :

« O mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes ; nous vous prions spécialement pour celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde. »

« LE ROSAIRE DES MALADES » (Père Lesimple)

Deuxième mystère douloureux : La Flagellation de Jésus

1° Sous les coups de fouet.

« Alors Pilate prit Jésus et le fit flageller. »

Tel est, dans sa froide concision, le texte de l'Évangile qui relate ce douloureux épisode de la Passion de Notre Seigneur.

« **Il le fit flageller** » ...

Voyez le Christ, dépouillé de ses vêtements, et attaché à un poteau.

Des brutes à face humaine s'approchent et, à coups répétés, lui labourent le corps avec des fouets et des lanières garnies de pointes de fer.

C'était le supplice des esclaves...

Jésus le subit ; Il accepte de le subir.

- **Il le subit douloureusement** ; car son corps, pareil au nôtre, se déchire en lambeaux, sous la morsure des coups de fouet assénés impitoyablement.

- **Il le subit patiemment...** aussi longtemps que dure la torture... et elle fut de longue durée.

- **Il le subit généreusement**, pour expier tous ces péchés dont le corps humain est, hélas ! si souvent la cause... ; toutes ces sensualités dévergondées qui entraînent tant d'âmes à la ruine.

- **Il le subit silencieusement**, sans une plainte, sans un cri, sans un reproche contre les misérables qui s'en donnent à cœur joie.

2° La flagellation de la maladie.

Car c'est bien vrai, chers Amis, que **la maladie est souvent, pour vous, une douloureuse flagellation.**

Elle vous attache à votre lit de souffrance, **comme Jésus était attaché à la colonne.**

Elle frappe à coups redoublés.

Elle vous meurtrit... dans tous vos membres.

Dans la vie de tous les Saints, nous lisons **le récit de ces flagellations que s'infligeaient volontairement ces grandes âmes**, pour expier leurs fautes ou payer la rançon des crimes des hommes.

Pas n'est besoin, pour vous, chers malades, d'inventer ces mortifications qui veulent dompter la chair toujours plus ou moins en révolte contre l'esprit...

Votre maladie suffit. Elle constitue, par elle seule, l'occasion de ces mortifications dont la loi chrétienne nous fait une rigoureuse obligation.

Il n'est que de l'accepter, comme le Christ subissait les coups de fouet de la flagellation.

Acceptez-la patiemment, courageusement, généreusement ;

- **pour l'expiation** de vos fautes, s'il en est qui pèsent sur votre passé,

- **pour la purification** de votre vie : car la souffrance, portée chrétiennement, est un creuset d'où l'âme peut sortir plus belle.

Suivant un mot magique de Paul Claudel, **ayez pour programme de vouloir être « des âmes agrandies et approfondies, dans des corps entravés ».**

Pour vous y encourager, voyez, durant cette dizaine de votre chapelet, Jésus supportant les coups de fouet de la flagellation.

POUR LES JEUNES

**Mon idéal Jésus fils de Marie (E. Neubert)
« Apprends à penser les pensées de Jésus » (suite)**

Dans le précédent *Le Lien*, le Père E. Neubert faisait dire à la Sainte Vierge Marie **les sept premiers points pour apprendre** : à « *penser les pensées de Jésus* ». Voici la suite...

Marie :

« **8 -Prie ! Prie Jésus d'aider ton incrédulité. Prie-le de faire passer en toi ses pensées, ses sentiments, ses volontés.**

Et prie-moi de te révéler Jésus et de te faire vivre de sa vie.

9 - Parmi les dispositions du Christ, étudie de préférence celle qui te fait le plus défaut, ou celle pour laquelle tu éprouves un attrait

spécial, ou celle dont un évènement récent, en agitant et en bouleversant ton âme, t'a révélé le besoin immédiat.

10 - Au lieu de l'Évangile, tu peux t'inspirer d'un autre livre pieux, ou d'un texte de prière, ou d'un cantique sacré. Mais **applique-toi à tout ramener à Jésus, à tout croire, aimer et pratiquer à cause de Jésus.**

11 - Prépare ton entretien avec Jésus en prévoyant ce que tu veux lui dire et en te recueillant davantage.

Commence-le invariablement en me demandant de te conduire à mon Fils ; mets-toi en ma présence, et ensemble nous nous mettrons en la sienne.

Termine-le par une résolution pratique, ainsi que je te l'enseignerai dans la suite.

12 - A travers la journée, **efforce-toi de te rappeler de temps en temps,** dans les allées et venues, dans les intervalles entre tes occupations, **la pensée qui t'a le plus impressionné dans ta conversation avec Jésus,** et répète des actes de foi et des invocations sur ce point.

13 - Commence-tu à comprendre la vérité de ce que je te disais tout à l'heure, **sur l'importance de cette pratique pour qui veut apprendre à penser les pensées de Jésus ?**

Si oui, tu comprendras aussi que **tu ne dois jamais,** à aucun prix, **omettre cet entretien quotidien avec lui.**

Détermine le moment précis pour y vaquer, et **la durée** que tu peux y consacrer, et ensuite, quoi qu'il arrive, **tiens-toi à ce que tu as décidé.**

Écoute-le si nécessaire. *Ne l'omets jamais.*

Ne l'omets pas sous prétexte que tu n'as que le temps de réciter ta prière du matin ou du soir : plutôt réduis celle-ci de moitié afin d'avoir quelques instants de conversation avec Jésus.

Ne l'omets pas parce que ton temps disponible est consacré à la réception de la Sainte Communion : communie, mais **fais ta préparation et ton action de grâces par voie d'entretien avec Jésus.**

Ne l'ometts pas en objectant que sans cela tu ne peux faire ta lecture pieuse. **Sers-toi de celle-ci comme d'une préparation à l'entretien, mais réserve toujours quelques minutes au contact direct avec Jésus.**

Ne l'ometts pas à cause de la multiplicité de tes occupations : plus tu as d'occupations, plus tu as besoin de te posséder ; **et nul meilleur moyen de te posséder que de te posséder en Dieu.** Les hommes qui ont fait le plus de travail fécond sont ceux qui ont été les plus unis à Jésus.

Ne l'ometts pas parce que tu as été lâche ou infidèle, et que tu te trouves dépourvu de pensée ou de sentiment ; **qui te purifiera, qui te guérira, si ce n'est Jésus ? Viens avec moi près de lui.**

14 - M'as-tu comprise, mon fils ? Ou tu t'appliqueras, avec résolution et persévérance, à la pratique que je viens de t'enseigner - et alors il me sera facile de te transformer en Jésus. Ou, comme tant d'autres, tu n'auras pas le courage de t'y donner - et alors tu resteras dans la médiocrité, et je ne pourrai me servir de toi pour la tâche que je te réservais. Choisis. ! »

Le Fidèle :

« Ô ma mère, je vous donne ma parole d'honneur que jamais, sous aucun prétexte, je n'omettrai mon entretien quotidien avec Jésus et avec vous. Sous votre direction, je veux m'appliquer à constamment étudier votre Fils. »

(A suivre...)

Rolland Droux



MOIS D'OCTOBRE :

« MOIS DU ROSAIRE »

La CROISADE du ROSAIRE
vous invite à participer au

CHAPELET CONTINU

Nuit et jour

Du 1^{er} au 31 Octobre 2019

Les Croisés qui ne peuvent s'inscrire au CHAPELET CONTINU dans un Prieuré ou une Chapelle, peuvent y participer en s'inscrivant directement au Secrétariat de la Croisade du Rosaire, par téléphone, au : 06.47.50.13.94

Cela consiste à réciter le chapelet, chez vous, une demi-heure ou plus, seul ou en famille, un ou plusieurs jours du mois d'octobre.

NOS INTENTIONS :

Répondre aux demandes de la Très Sainte Vierge à Fatima en 1917 et spécialement la consécration de la Russie au Cœur Immaculé de Marie

Croisade du Rosaire : 35 rue Parmentier- 85 110 CHANTONNAY